

Communiqué de Presse

Division de la Presse du Conseil de l'Europe



Réf. 580f07

Tel: +33 (0)3 88 41 25 60

Fax: +33 (0)3 88 41 39 11

pressunit@coe.int

internet: www.coe.int/press

47 membres

Albanie
Allemagne
Andorre
Arménie
Autriche
Azerbaïdjan
Belgique
Bosnie-Herzégovine
Bulgarie
Chypre
Croatie
Danemark
Espagne
Estonie
Finlande
France
Géorgie
Grèce
Hongrie
Irlande
Islande
Italie
Lettonie
"L'ex-République
yougoslave de
Macédoine"
Liechtenstein
Lituanie
Luxembourg
Malte
Moldova
Monaco
Monténégro
Norvège
Pays-Bas
Pologne
Portugal
République tchèque
Roumanie
Royaume-Uni
Russie
Saint-Marin
Serbie
Slovaquie
Slovénie
Suède
Suisse
Turquie
Ukraine

Les portes ouvertes du Conseil de l'Europe : une occasion unique de découvrir la Direction Européenne de la Qualité du Médicament

Strasbourg, 07.09.2007 - Le 16 septembre prochain, à l'occasion des Journées européennes du patrimoine, le Conseil de l'Europe ouvre les portes du bâtiment de la Direction Européenne de la Qualité du Médicament de Strasbourg, 7 Allée Kastner. La possibilité pour le grand public de découvrir ce bâtiment innovant et cet organe essentiel du Conseil de l'Europe qui se cache derrière ces initiales : EDQM.

La Direction Européenne de la Qualité du Médicament et soins de santé (EDQM) fait partie intégrante du Conseil de l'Europe. C'est le lieu où sont établies les normes européennes relatives aux médicaments. Toute nouvelle décision prise à la EDQM est prise en compte dans la Pharmacopée européenne, un ouvrage pour l'analyse et le contrôle de la fabrication des médicaments, qui contient des exigences de qualité à respecter.

La Pharmacopée européenne existe depuis 1964, date à laquelle 8 pays du Conseil de l'Europe (Allemagne, Belgique, France, Italie, Luxembourg, Pays-Bas, Royaume-Uni et Suisse) décident d'harmoniser leur pharmacopée nationale et de remplacer les règles nationales relatives à la composition des médicaments par une règle commune supranationale. Aujourd'hui, la EDQM couvre toutes les étapes de la « chaîne pharmaceutique », de l'élaboration du médicament à sa commercialisation.

Le 16 septembre, les visiteurs pourront découvrir le travail des scientifiques travaillant à la EDQM du Conseil de l'Europe à travers un parcours déambulatoire qui leur présentera les laboratoires et le matériel spécifique utilisé chaque jour par les professionnels qui déterminent les normes européennes relatives aux médicaments mais aussi aux transfusions sanguines et aux transplantations d'organes.

Les portes ouvertes permettront aussi aux visiteurs de découvrir le Conseil de l'Europe. Une exposition leur présentera l'institution et ses différentes campagnes avec des projections de films et la présentation de ses actions pour la protection des droits de l'homme, le maintien de la démocratie et l'amélioration des conditions de vie de chacun de ses 800 millions d'habitants.

Les portes ouvertes auront lieu de 9h00 à 18h00.

Pour de plus amples informations concernant la EDQM, voir www.edqm.eu

Contact : Hélène Marquer, Direction de la Communication du Conseil de l'Europe,
Tél. +33 (0)3 88 41 25 77 ; Fax. +33 (0)3 88 41 27 63 ; helene.marquer@coe.int

Pour recevoir nos communiqués par e-mail, contactez : Council.of.Europe.Press@coe.int

Organisation politique fondée en 1949, le Conseil de l'Europe veille au renforcement de la démocratie et des droits de l'homme à l'échelle du continent. Il élabore des réponses communes aux défis sociaux, culturels ou juridiques posés à ses 47 Etats membres.